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При утверждении городского бюд-
жета в 2012 году администрация 
убедила Думу приобрести специ-
альную технику (трактор б/у и на-
весное оборудование) для ухода 
за искусственными покрытиями 
футбольных полей, для чего из 
бюджета был выделен 1 млн. руб. 
Как выяснилось,  новый трак-
тор со всеми атрибутами стоит 
в 2 раза дешевле. Несколько раз 
люди видели эту технику (или ее 
фантом?) на газоне спортшколы 
«Олимп», но вскоре трактор ис-
чез. Председателю Контрольного 
Управления Антону Ильинскому 
удалось обнаружить лишь доку-
ментальную карточку о постанов-
ке трактора на баланс «Олимпа».  
Делом о тракторе-призраке заня-
лись прокуратура и полиция.

Илиада по-качканарски
Радость великая как-то в спортшколе  

«Олимп» приключилась: 
ЕВРАЗ превеликий  футбольное поле в 

той школе облагородил газоном зеленым. 
Радует глаз изумрудного цвета поля-

на. Забором высоким ее обнесли востро-
зубым,

Чтоб лишняя челядь из плебса, с 
окрестных бы улиц мальчишки, газон не 
топтали,

А из-за забора на сотню избранников 
юных бы только смотрели, кои резвятся 

на радость платежеспособным их пред-
кам.

Долго ли, коротко ль счастье такое 
продлилось, только подули вдруг ветры  
холодные,  

снегом,  не виданным ранее, все заме-
тая. 

То ли буддисты с горы качканарской 
напасть понаслали, то ли какая другая 
настигла причина,

Только покрылось все поле  глубоким 
снежком непролазным...

И озаботились тут «олимпийские» 
дяди: как очистить площадку, вернуть 
первосозданный вид ей, чтоб снова весе-
лье и радость витали над полем?

Нужен тут конь огнедышащий, ла-
сковый к травке настельной. Монстр же 
уборочный, улицы что подметает, тут не 
годится - испортит газон недешевый.

И загрузили заботой своею начальство, 
что городом правит, радеет за счастье на-
рода.

Рад бы помочь им властитель и градо-
начальник, только он не всесилен,  каз-
ной городской не владея, - надо сенат уло-
мать, чтоб согласие дали.

Долгой осадой совместной,  «Олимпа» 
и градоначальства, смяли сената защиту, 
получив миллион вожделенный, где-то 
кому-то недоданный, но это - их горе...

Снова надеждой глаза пацанов засия-
ли, но не надолго. Зима ведь не лето, в 
бутсах в сугроб не полезешь, а помощи 
нету, хоть были потрачены деньги.

Снег уж и таял, и снова на поле ложил-
ся, но не пришло долгожданное чудо в 
виде уборщика снега, что и газон не по-
портит.

Видели только, как монстр механиче-
ский, что в  Беларуси-стране изготовлен, 

варваром диким от ворот до ворот иногда  
бесновался.

«Где же тот конь легкокрылый, к по-
крытию нежному поля пригодный?» – с 
этим вопросом сенат городской обратился 
к «Олимпу» и градоначальству.

Только молчат олимпийцы и градо-
начальство, словно не слышат запросов 
сената да не читают недоуменных посла-
ний их частых.

Призван был ареопагом тогда  для вне-
сения ясности в деле молодой, но умелый, 

всем известный Антей из Контроля.
И поручено было ему разузнать: как же 

так получилось, что «впалили» немалую 
долю бюджета, только «пшик» получился.

Рьяно взялся за дело председатель 
управы контрольной, подключив проку-
рора да ведомство, служба где и трудна, 
и опасна.

- Раздобыл я папирус, на коем остав-
лен был след о наличии техники нужной: 
на балансе в «Олимпе» зачислен потерян-
ный трактор.

Нет, не новый, по долам и горам он 
какое-то время скакал уж, только вот не 
попал почему-то туда, где его с нетерпе-
нием ждали...

Покопался Антей в Интернете – всез-
найке великом. И там обнаружил, что та-
кое колесное чудо, даже новое, стоит в два 
раза дешевле -

Вместе с сбруей помпезною, навесным 
оснащеньем и с доставкой до места с вос-
точных окраин России.

- Но в реалии видеть предмет, что ис-
кал так упорно, не довелось, так как прав 
моих мало - ревизию делать в подведом-
стве градоначальства.

Так сказал. И, застыв на мгновение, 
все возмутились, кто собрался послушать 
доклад от Антея в сенате.

На расширенный форум сенатский ре-
шено было вызвать городское начальство,

что так сострадало заснеженным тем  
«олимпийцам».

Стопудово быть должен уверен народ-
ный избранник, что рачительной трата 
была миллиона с  налогов народных.

Для этого нужно, чтоб и «олимпийцы» 
тут были, подчиненные градоначальнику 
только, 

Чтоб  услышать их речь о таинствен-
ном случае этом.

Тайного нет ничего, что не стало бы 
гласным. Как развернутся события,  вре-
мя покажет.

Наш договор – он всегда будет дей-
ствен и в силе: 

Мы обо всем вам, конечно, охотно рас-
скажем,

Только уже не в гомеровско-греческом 
стиле...

Василий Верхотуров

То ли техника, 
а то ли виденье?

Чтобы спортзал не простаивал 
На прошедшем 9 апреля заседании  комиссии по 

вопросам законности и местного самоуправления 
городской Думы слушался вопрос «Об отчете Кон-
трольного управления по использованию спортив-
ных объектов, находящихся в оперативном управле-
нии».

В частности, речь шла о спортзале «Спутник». Председа-
тель Контрольного Управления Антон  Ильинский доложил 
депутатам о простоях сооружения:

- В течение 2012 года зал был занят третьими лицами для 
тренировок и соревнований (за дополнительную оплату) в 
среднем 1 час в день. В 2013 году чуть больше - 1 час 20 
минут. Плюс до 4 занятий в рамках учебного процесса до-
полнительного образования. В 2013-2014 учебном году зал 
был использован в учебных целях лишь на 22% полезного 
времени. 

Иначе говоря,  использование рабочего времени спорт-
зала «Спутник» в период 2012-2014 годов колеблется от 7 
до 22%. Эта информация была направлена главе городского 
округа Сергею Набоких, на что получен ответ о планирова-
нии в зале «Спутник» тренировок воспитанников ДЮСШ 
«Олимп» и учащихся школы им.Новикова с 1 сентября 2014 
года. Предоставлен и набросок расписания этих занятий, 
предположительно с  9 до 15 часов. То есть в планах адми-
нистрации - значительно увеличить занятость спортзала. 

Ну, а пока, как говорится, «Улита едет, когда-то будет». 
С учетом расходов на отопление, электроосвещение, содер-
жание персонала и самого здания, о КПД использования 
спортзала «Спутник» можно говорить лишь как о Коэффи-
циенте Убыточного Использования. 

Футболисты 
и средневековые колья

Хочу поделиться с читателеми КР своим обосно-
ванным беспокойством.

Окна моей квартиры по адресу: 4-56 выходят на спортив-
ный комплекс «Олимп». Вся его территория обнесена метал-
лическим забором высотой 2 метра. По верху забора торчат 
средневековые копья высотой около 30 см на расстоянии 30-
40 см друг от друга. Есть ворота, тоже металлические. Ког-
да поле стадиона было без покрытия, там, на траве, паслись 
коровы и козы, ворота почти никогда не закрывались. Туда 
заезжали все, кому не лень. Сейчас ситуация другая.

Есть три поля с искусственным покрытием. Ворота (и 
даже калитка) почти все время закрыты на замок. Доступ 
транспорту закрыт, но на территорию стадиона не могут по-
пасть и пешие посетители. Наши два дома (56 и 57) постоян-
но наблюдают такую картину: и в хорошую, и в плохую по-
году на всех трех площадках занимаются до 80-100 человек. 
Это и ребята из клуба «Олимп», и подростки, и даже вполне 
себе взрослые дяди. Это радует. Жители города нашли от-
душину: размяться после работы или учебы, повстречаться 
с друзьями. Казалось бы, массовый спорт в Качканаре раз-
вивается…

Вот только каким образом любители спорта попадают на 
стадион? Очень просто. Кто помельче – лезет под ворота или 
через прутья забора. А кто повзрослей или посмелей – через 
забор и эти колья. Сердце кровью обливается: того и гляди 
кто-то напорется на эти штыки.

Возникает вопрос: кто и от кого закрывает ворота 
и калитку, если все равно на всех площадках зани-
маются подростки? Вандалы и при закрытых воротах по-
резали покрытие, пытаясь развести костер. Следы тех «ху-
дожеств» и сейчас хорошо видны. Если цель закрытых ворот 
- ограничить доступ на стадион, то почему нет охраны? 

Поведение подростков непредсказуемо. И если случится 
беда, пострадают все. Думаю, что ПДН, отделу по культуре, 
спорту и молодежной политике и другим заинтересованным 
лицам нужно провести проверку на предмет безопасности 
деятельности объекта – как во время  тренировок, так и в 
свободное время.

Владимир Хованов, пенсионер

- А был ли мальчик? - недоумевает 
председатель Контрольного Управ-
ления Антон Ильинский по поводу 
исчезнувшего трактора.


